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 ASSISI - BASTIA - TODI

«Nuova vita per il campo sportivo»
Assisi, la struttura di Tordandrea verrà recuperata grazie alla mobilitazione lanciata da Marylena Massini

Svincoli chiusi sulla SS 75, la polemica non si ferma
Fratelli d’Italia attacca:
«Territorio penalizzato
e la sindaca non lo sapeva»

ASSISI

Svincoli chiusi sulla SS 75,
dopo le proteste dei residenti
nella zona e degli utilizzatori e
l’intervento
dell’amministrazione
comunale, ora scoppia la
polemica politica. «La nostra
sindaca e presidente della
Provincia di Perugia si è detta
ignara della chiusura
contemporanea di tre svincoli
della SS75 per l’annunciato
rifacimento della
pavimentazione stradale -
spiegano i responsabili di Assisi
di Fratelli d’Italia -. Da mesi la
strada è interessata da lavori e
anche un cieco sarebbe stato
in grado di ipotizzare che a

breve sarebbe stato interessato
anche il tratto assisano del
tracciato. Eppure la sindaca è
caduta dal pero, totalmente
ignara do quanto da tempo
programmato, salvo poi
lanciare strali e inviare missive
al vetriolo ad Anas e alle altre
istituzioni, ora che emergono

evidenti i disservizi». La
questione è esplosa quando, a
fronte dei lavori che ormai da
settimane riguardano gli
svincoli di Rivotorto e di
Passaggio di Assisi – in
entrata/uscita nel senso di
marcia Foligno-Perugia, a inizio
di questa settimana, si è
cominciato a lavorare anche su
quello di Capitan Loreto: tre
chiusure che creano problemi
alla viabilità e che hanno visto
proteste da parte dei cittadini.
Proteste che sono state riprese
ed evidenziate
all’Anas dal sindaco Stefania
Proietti con una lettera con la
quale Così il sindaco Stefania
Proietti ha scritto all’Anas
(direzione territoriale
regionale) ha fatto presente le
molte segnalazioni di disagio e
difficoltà che tali interventi in
questo periodo, di
considerevole flusso turistico,
stanno creando.

TORDANDREA

Da una situazione di estremo
degrado, di abbandono a nuova
vita per farlo diventare un luogo
di aggregazione per tutti, chia-
mando a raccolta le persone di
buona volontà. E’ il locale cam-
po sportivo per il quale ha lan-
ciato la mobilitazione Marylena
Veronica Giuseppina Massini,
consigliere comunale di «Assisi
Domani». Mobilitazione che sta
dando incoraggianti risultati an-
dando a recuperare un bene del-
la comunità della frazione, e
non solo.
«La mia idea è di ridare vita a
questo spazio e renderlo fruibi-
le a tutti, ’da 0 a 99 anni, nessu-
no escluso’ è il motto dal quale
prendiamo spunto» dice Massi-
ni che abita, lavora e opera nella
frazione con la parrocchia, con i
giovani, con il mondo della disa-
bilità.
La molla che l’ha spinta è stata
la paventata possibilità che a ta-
le spazio venisse cambiata la de-
stinazione. Ha organizzato riu-
nioni, ha cercato anche soluzio-
ni agli aspetti burocratici ed è
già partita, con il supporto di vo-
lontari, la riqualificazione dello
spazio.
«L’idea è di mantenere il cam-
po, destinandolo a molteplici at-
tività, sportive, ludiche, di ag-

gregazione, una sorta di parco,
un ibrido in grado di andare in-
contro alle esigenze del paese:
per attività all’aria aperta, la gin-
nastica, nella consapevolezza
che lo sport è salute – spiega an-
cora la Massini, appassionata di
atletica a livello agonistico -.
C’era il problema del gestore e
per questo è intervenuta la par-
rocchia, sul piano delle proce-
dure e della collaborazione con
il Comune abbiamo fatto riferi-
mento ai patti di collaborazione
e la cosa sta procedendo be-

ne».
A fronte di un impegno non da
poco, anche in termini economi-
ci, la ‘provvidenza’ ha fatto sì
che c’è anche l’interessamento
di una società sportiva per l’uti-

lizzo in orario serale del campo,
soluzione che consentirebbe di
avere delle risorse da poter im-
piegare per il progetto.
Ora dunque si sta lavorando per
andare al completamento della
prima fase di interventi e anche
burocratici entro questo mese.
«C’è entusiasmo e partecipazio-
ne – conclude Marylena Veroni-
ca Giuseppina Massini – e cre-
diamo che l’unione e la volontà
siamo elementi essenziali per
costruire le cose belle e buo-
ne».
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BASTIA UMBRA

Barbanera, arriva
il Calendario lunare
La presentazione oggi
in anteprima nazionale
all’Umbriafiere

«Niente smantellamento
di servizi e nessuna
chiusura di reparti»
I segretari della Lega
di Deruta, Marsciano e Todi
«Il Piano riserva attenzione
alla Media Valle del Tevere»

IL PROGETTO

«Destinato ad attività
sportive, ludiche
e di aggregazione
in grado di andare
incontro alle esigenze
del paese»

Almanacco e calendario
lunare 2023 Barbanera
verranno presentati oggi
a Eurochocolate, in ante-
prima nazionale: un modo
per festeggiare il 260°c-
ompleanno. L’appunta-
mento è per oggi, alle ore
17 (padiglione n. 7), con la
presentazione delle edizio-
ni 2023 a cura di Luca Bal-
dini, amministratore dele-
gato dell’Editoriale Cam-
pi, la storica casa editrice
delle edizioni a marchio
Barbanera, e Raffaella
Sforza, responsabile della
Fondazione Barbanera
1762, custode della più ric-
ca collezione di lunari e al-
manacchi al mondo con ol-
tre 50.000 volumi e docu-
menti, 12.000 almanacchi
e lunari. A seguire il coo-
king show «La ricetta per
un anno di felicità!», una
prelibatezza al cioccolato
preparata, secondo la tra-
dizione umbra e folignate,
dalla cuoca Sara Papazzo-
ni. E per l’occasione è sta-
ta anche creata una linea
speciale delle edizioni Bar-
banera - l’Almanacco
2023, il Calendario luna-
rio, l’Oroscopo e il Piccolo
Barbanera - in tiratura limi-
tata da collezione.

TODI

«Nessuno smantellamento di
servizi e nessuna chiusura di re-
parti come paventato dalla sini-
stra: la delibera di Giunta regio-
nale relativa al Piano di efficien-
tamento e riqualificazione del si-
stema sanitario regionale mette
a tacere tutte le chiacchiere
strumentali sul futuro dell’ospe-
dale di Pantalla e disegna pro-
spettive di sviluppo dettate dal-
la sinergia individuata con
l’ospedale di Perugia». A interve-
nire sono i segretari delle sezio-
ni Lega di Deruta Luciano Ca-
poccia, di Marsciano Ferdinan-
do Piazzoli e di Todi Claudia Or-

sini. «Dal Piano elaborato dall’as-
sessore Coletto – spiegano i le-
ghisti – emerge l’attenzione ri-
servata dalla Giunta regionale al
territorio della Media Valle del
Tevere e la volontà di valorizza-
re i servizi esistenti attraverso la
gestione integrata dell’ospeda-
le di Pantalla con l’Azienda
Ospedaliera di Perugia. Il presi-
dio continuerà ad essere sede
di pronto soccorso e sarà al cen-
tro di una convenzione ‘volta a
favorire l’integrazione funziona-
le della rete a sostegno dei per-
corsi di cura’».
L’obiettivo è quello di garantire
un efficientamento del numero
e della distribuzione dei posti
letto con la conseguente ridu-
zione del sovraffollamento nelle
Aziende ospedaliere, nonché
l’erogazione appropriata dell’at-
tività assistenziale e l’incremen-
to delle prestazioni di alta spe-
cialità nelle Aziende ospedalie-
re stesse. Prevista, infine, la pre-
senza di una Casa della Comuni-
tà all’interno della struttura,
aperta 24 ore su 24 e 7 giorni su
7, finanziata con fondi Pnrr.
 S.F.


